

REGLAMENTO GENERAL TORNEO DE LEAGUE OF LEGENDS LIGA ESPORTS ADAPTADO FEDECOLDE-CPC

Los siguientes artículos hacen parte de la reglamentación del evento:

Reglamento General

1. Objetivo

El presente reglamento tiene como objetivo establecer las normas que regirán el desarrollo del **Comité Paralímpico Colombiano** (CPC) de League of Legends (LoL) en la temporada 2024.

2. Participantes

Podrán participar en el CPC todos los equipos que se encuentren debidamente inscritos y hayan cumplido con los requisitos establecidos en el presente reglamento.

3. Sistema de Competencia

El torneo se disputará así:

El torneo constará de un modelo denominado bracket de doble eliminación.

El formato de torneo de doble eliminación es un sistema competitivo en el que un equipo o jugador debe perder dos veces para quedar eliminado del torneo. Este formato se utiliza para garantizar que todos los participantes tengan una segunda oportunidad, incluso después de una derrota inicial. Aquí está el desglose del proceso: Ronda inicial (B03) (Cuadro de Ganadores o Winner's Bracket): Todos los participantes comienzan en este cuadro.

Los ganadores de los partidos avanzan dentro del mismo cuadro, mientras que los perdedores son trasladados Cuadro de Perdedores (Loser's Bracket): Los equipos o jugadores que pierden un partido en el Cuadro de Ganadores son movidos a este cuadro.

Aquí, compiten con otros equipos que también han perdido una vez. Si pierden un partido en este cuadro, quedan eliminados del torneo.

Avance y Eliminación: En el Cuadro de Perdedores, los equipos deben ganar todos sus partidos para seguir avanzando. Una segunda derrota en cualquier fase del torneo resulta en la eliminación definitiva.



Final del Torneo (B03): Primera Final: El ganador del Cuadro de Perdedores se enfrenta al ganador del Cuadro de Ganadores. Si el equipo del Cuadro de Ganadores gana este partido, se convierte en el campeón del torneo. Segunda Final: Si el equipo del Cuadro de Perdedores gana el primer partido, ambos equipos habrán perdido una vez. Se juega entonces un segundo y decisivo partido para determinar el campeón. Este formato asegura que un mal día o una mala racha no eliminen a un equipo de inmediato, ofreciendo una oportunidad justa para remontar y luchar por el título. Además, mantiene el interés y la competitividad del torneo hasta el último partido.

4. Formato de Partidas

Las partidas se disputarán en el Mapa: La Grieta del Invocador y el Modo: Torneo Reclutamiento 5v5, con la versión más reciente del juego disponible al momento de su celebración.

5. Reglas de Juego

Las partidas se regirán por las reglas oficiales de League of Legends establecidas por Riot Games.

6. Sanciones

Los equipos que incumplan con las normas del presente reglamento podrán ser sancionados con penalizaciones que van desde amonestaciones verbales hasta descalificaciones del torneo.

7. Arbitraje

La resolución de cualquier conflicto que surja durante el desarrollo del torneo estará a cargo de un panel de árbitros designado por Fedecolde.

8. Modificaciones del Reglamento

Fedecolde se reserva el derecho de modificar el presente reglamento en cualquier momento, siempre que dichas modificaciones sean comunicadas con antelación a los equipos participantes.

9. Aceptación del Reglamento

La inscripción de un equipo en el torneo implica la aceptación total y sin reservas del presente reglamento.